



思いやりの心が育っています

2学期がスタートして20日が過ぎました。コロナ禍の中ではありますが、子供たちは落ち着いた学校生活を送っています。保護者の皆様方の御理解と御協力に深く感謝申し上げます。

今年の夏はオリンピック・パラリンピックが開催され、多くの選手たちの活躍がありました。この日のために限界まで自分を高めてきた選手たち。様々なドラマがありました。アスリートがみせる輝きに、スポーツのすばらしさや楽しさ、そして人間の可能性を感じることでした。

ボランティアの方々の思いやりのこもった姿がとても印象に残ります。開会式・閉会式で長い時間、笑顔を絶やさず手を振り踊り続ける姿がテレビの画面に映し出されていました。期間中、様々なところで心のこもったおもてなしがあったらと思います。自分のためでなく、誰かを精一杯支えることの尊さをつくづく感じました。試合後にゴミを拾うファンの話を報道でみる機会もあります。そういった映像をみながら、学校にはあのボランティアの方々のような子供たちを育てていく役割が求められていると強く思いました。

校舎内を消毒してまわったり除草作業をしたりしていると、子供たちが「ありがとうございます。」と言ってくれます。「わたしたちのためにしてくれている」という気持ちの表れが感じられ、やさしい感謝の言葉にうれしくなります。時には手伝ってくれたり…。何気ない声かけやお手伝いかもしれませんが、オリパラのボランティアの方々に感じたものと同じ「思いやりの心」を感じます。子供たち同士で助け合う姿もよく見られます。子供たちはしっかりと「よさ」を伸ばし、健やかに成長しています。

挑戦する2学期

2学期は、運動会など、時間をかけて作り上げていく行事が数多く計画されている学期です。この機会に、日々の活動に一人一人が少し高い目標を持ち、友達と一緒に挑戦したり協力したりしながら取り組んでほしいと思います。「短距離走で、後〇秒タイムを縮める」「もっと上手にダンスができるようになる」といったように、自分で目標を立て、「どうしたらいいんだろう」と試行錯誤していくことなど、とても大事な活動です。

子供たち一人一人が自分の得意なことを伸ばしたり不得意なことを克服したりといったような様々な挑戦がこの2学期にみられることを楽しみにしています。子供たちのために、職員一同、精一杯支えてまいります。

《10月行事》

1日(金)	身体計測・視力検査	12日(火)	不審者対応訓練 委員会活動
4日(月)	移動図書館	13日(水)	クラブ活動 就学時健康診断
5日(火)～6日(水)	宿泊学習(5年)	14日(木)	陸上記録会記録測定(校内実施)
7日(木)	宿泊学習休養措置日(5年) 命の教育の日	22日(金)	運動会全体練習
9日(土)	土曜授業日	26日(火)	代表委員会・美化活動
11日(月)	集団下校	27日(水)	運動会全体練習
		29日(金)	運動会全体練習

※ 感染症対策として、計画されている行事等が中止・延期になる場合があります。



タブレット活用 ～1・2年生でも始めました！～

これまで3年生以上の子供たちに配布され活用を進めてきたタブレット端末が、2学期になって1・2年生にも配布されました。GIGAスクールサポーター(支援員)の方に尋ねながらチャレンジする1年生の姿も見られました。

楽しみながら、日に日に使い方に慣れてきている溝辺小の子供たちです。



タブレットを使う1年生(左)と2年生(右)

各作品展等受賞者

「南日本硬筆展」
《県書道会賞》 3年：1名
《推薦》
1年：1名 5年：1名
「市理科作品審査会」
《特選》
2年：1名 3年：1名
4年：1名 5年：1名



「県児童生徒作文コンクール地区審査会」
《特選》 4年：1名
「市社会科作品審査会」
《特選》
4年：1名 4年：1名
4年：1名 5年：1名
6年：1名



他にも、市で入選に選ばれたり、作品作りに取り組んだり、多くの子供たちが頑張りました。

◆ 夏休みの作品 ◆



感染症対策は継続中 ～できることをしっかりと！～

9月12日に、霧島市は「まん延防止等重点措置」区域の指定から解除されました。しかしながら、学校では気を緩めることなく自分たちにできる感染症対策をしっかりと講じ、工夫しながら充実した教育活動を進めてまいります。



左：体育も距離とって
中：授業を広い教室で
右：水道も密接を回避

子供のインターネット利用について

先日、保護者の皆様には「インターネット利用等に関する調査」に御協力いただきました。お忙しい中、本当にありがとうございました。

今やインターネット利用は、小学生の子供たちにとっても大変身近なものですが、正しく使うということが非常に重要です。

家庭でのルールやフィルタリング設定など、健康・安全に利用できるための取組を、改めてお願いいたします。

